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信用卡分期影响提额吗？这里有两种结果

信用卡提额，银行会参考持卡人的资信条件外，可能还会看持卡人的贡献度，而信
用卡分期也算是给银行做贡献的一种方式，能够让银行赚分期手续费。那么，这是
不是表示办理分期就可以提额呢？下面就来分析分析信用卡分期对提额的影响。

虽然信用卡分期能够为银行做贡献，但是银行提额主要还是看持卡人的用卡情况，
以及资信条件等等，而分期就包括在用卡情况之内，是银行提额的参考因素之一，
但并不是说办了分期就能提额的。

一般情况下，信用卡分期对提额有两方面的影响，并且结果是不一样的。

1、分期分的好，对提额有帮助。

正如前面提到的，信用卡分期手续费是银业务的主要收入来源，从银行方面来说是
鼓励持卡人做分期的，如此一来他们赚的钱就比较多。特别是对于那些用卡情况良
好的持卡人，银行还容易给他们的信用卡提额，尤其是招行银行，靠分期提额的成
功率还是比较高的。

所以，很多持卡人信用卡用了很长时间都不提额，就会去办理分期来尝试提额。

2、分期太频繁，可能会被降额。

银行给信用卡提额，会首先考虑持卡人的还款能力，一般稳定的用卡和还款情况是
提额的前提。但是频繁分期的持卡人，还款能力可能不是很好，因为需要靠分期来

                                    1 / 2



一秒通1MT.CN
信用卡分期影响提额吗？这里有两种结果

缓解还款压力，如此一来想靠分期来提额是行不通的。

毕竟银行是很注重资金安全的，持卡人还款能力不行是不会轻易给他们提额的，并
且可能会为了规避风险，而将持卡人的信用卡降额。
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